



ENGEL & VOERERS

6 Pièces

172 m²

Réf. W-02W3KR

2 100 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XVI - Dufrenoy/Lannes Situé au 4^{ème} étage par ascenseur d'un élégant immeuble de 1927 et seul sur le palier, cet appartement traversant et ensoleillé de 172 m² offre une belle vue dégagée sur le Bois de Boulogne et le Mont Valérien. Conçu pour une famille, mais idéal pour recevoir, ce bien bénéficie d'un plan en étoile et de très beaux volumes (HSP 3,25m), sans aucune perte de place. La partie réception se compose d'une galerie d'entrée, d'un vaste double séjour de 52 m² avec cheminée et balcon, d'une salle à manger avec de jolies boiseries, d'une cuisine dînatoire équipée attenante et ...

PARIS XVI - Dufrenoy/Lannes Located on the 4th floor (by lift) of an elegant 1927 building, this sunny 172 m² flat has a beautiful, unobstructed view overlooking the Bois de Boulogne and Mont Valérien. Designed for a family, but ideal for entertaining, this property has a star-shaped floor plan and very generous volumes (HSP 3.25m), with no loss of space. The reception area comprises an entrance gallery, a vast 52 m² double living room with fireplace and balcony, a dining room with attractive wood panelling, an adjoining fitted kitchen/diner and a utility room. A 20 m² master bedroom, with en ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

